



子鳩だより



子鳩保育園のHP <https://kobato-kokubu.jp>
元気に伸びる（雨と太陽 入梅）

春から梅雨、夏へと季節の移り変わりを体感できる良い季節になりました。梅雨に入り、雨の日が多くなってきますが、園庭でどろんこ遊びをしたり、傘をさして長靴を履き散歩したりして、いつもと違った風景やあそびを楽しんでいきたいと思います。

これから、蒸し暑くなっていますので規則正しい生活を心がけ、衣服の調節や、汗をかいたら拭く等して、体調管理に気を付けましょう。

お知らせ

- ・昼寝用のタオルケット又はバスタオルを布袋に入れて持って来て下さい。布袋の見本は、掲示板の所に掲げています。
- ・天気が変わりやすい時期です。天候によって寒暖の差が激しいので、衣服で調節しましょう

給食室より

手洗い・うがいをしよう

蒸し暑さが増すこの季節、特に注意したいのが食中毒や感染症です。

感染症対策として、手洗い・うがいの必要性がいわれています。手洗い・うがいは食中毒を防ぐためにも有効です。うがいは、口に水を含んでブクブクして吐き出す、次にのどをガラガラして吐き出すの2段階で行いましょう。



クラスだより



《3才児》ねらい

- ・梅雨期の自然事象に关心を持つ

先月の運動会では、初めて保護者の方と離れての参加でしたが、最後まで頑張る事が出来ました。沢山の応援、ご協力ありがとうございました。

今月は、時の記念日に向けて時計作りを始めました。細長い折り紙をハサミで一回切りをしたり、切ったものを糊付けしたり、数字のついたシールを貼ったりします。ハサミを動かすことが難しいですが、興味を持ち正しい扱い方を保育者と一緒に体験しています。

これから様々な素材に触れて製作し、梅雨時期も楽しく過ごしていきたいと思います。

《4才児》ねらい

- ・ルールのある遊びを通して、友だちとの関りを楽しむ

子供たちは、運動会で頑張った経験が自信につながり、ぐるぐるりんや鉄棒、三輪車など、体を動かす遊びを楽しんでいます。毎日の遊びの中で「やってみよう！」という意欲的な気持ちがどんどん育っています。

これからも、楽しみながら色々な事に挑戦していくよう、温かく見守っていきたいと思います。



《5才児》ねらい

- ・年下の友だちと関わって、お世話をしたりして一緒に遊ぶ事を楽しむ

菌ちゃん畑に、きゅうり、オクラ、ピーマンの夏野菜を植えました。

「え～、ピーマンはにがて！」と、言っている子もいましたが、当番で毎日水やりをしていく中で、苗がぐんぐん大きくなっていく事に気付き、興味や関心が出てきました。別の畑では、さつまいもも育てています。「早く、芋ほりしたいね!!」と、今から収穫を楽しみにしています。自分達で育てている夏野菜やさつまいもが収穫出来るようにお世話をていきたいと思います。



《1歳児》ねらい

- ・天気の良い日は、戸外で砂や泥の感触を楽しみながら、全身を使って楽しく遊ぶ

新年度がスタートして2ヶ月が経ち、子ども達もすっかり園生活のリズムに馴染んできたように感じられます。外遊びに行く前、帽子を渡すのですが、一人ずつ名前を呼ぶと「は～い」と、手を上げて返事できるようになりました。外遊びから帰ると、靴下やズボンを自分で脱ごうとする姿も見られるようになりました。子ども達の自分でやってみたい！という気持ちを大切に見守っていきたいと思います

《2歳児》ねらい

- ・保育者と一緒に身の回りの事を自分でしようとする

さくら組の生活にも慣れてきました。登園後は、おしぶり3枚をそれぞれのかごに1枚ずつ入れることなど、少しずつ自分で身支度が出来るようになっています。昨日は難しかったことが、出来るようになっていたり、自分からやってみようとする姿に成長を感じる日々です。子ども達も自分で出来る事に、喜びを感じている様子です。

日中、暑くなってきたこともあり、短いズボンなど着脱しやすい服装での登園をよろしくお願ひします。